

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## Vertrag aufgelöst: Rebecca Schäperklaus verlässt den VCW

(MS / Wiesbaden / 11.10.2016) Der Volleyball-Bundesligist VC Wiesbaden und Mittelblockerin Rebecca Schäperklaus gehen künftig getrennte Wege: Beide Seiten verständigten sich auf eine Vertragsauflösung zum 31. Oktober.

Schäperklaus, die seit mehr als vier Jahren für den VC Wiesbaden aktiv war, hatte die komplette Saisonvorbereitung aufgrund einer Krankheit verpasst und den Verein nun aus persönlichen Gründen um die Beendigung des Arbeitsverhältnisses ersucht. Dieser Bitte entsprach man beim VCW.

VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting wünscht Rebecca Schäperklaus für ihre berufliche und persönliche Zukunft alles Gute.

Die Wiesbadenerinnen haben vor gut zwei Wochen eine weitere Mittelblockerin verpflichtet. Mit Eszter Nagy konnten die VCW-Verantwortlichen eine ungarische Nationalspielerin in die Landeshauptstadt locken. Nagy wird, nachdem sie jüngst mit Ungarn das EM-Ticket gelöst hat, am heutigen Dienstag in Wiesbaden erwartet. „Eszters Nachverpflichtung ist für uns mit einem finanziellen Kraftakt verbunden, der gleichwohl notwendig war, um für die bevorstehende Saison gut gerüstet zu sein“, erklärt VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting. Ab heute stehen VCW-Chef-Coach Dirk Groß dann mit Simona Kóšová und Eszter Nagy also wieder zwei Mittelblockerinnen zur Verfügung.

Bereits morgen reist der VC Wiesbaden nach Suhl, um zwei Trainingsspiele gegen den dortigen Volleyball-Bundesligisten zu absolvieren. Der Saisonstart der Hessinnen steigt dann am 22. Oktober gegen die Roten Raben Vilsbiburg. Spielbeginn in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit ist um 19 Uhr.

### Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit in drei Wettbewerben jeweils das Viertelfinale: in der Volleyball Bundesliga (Platz 5), im DVV-Pokal und im Europapokal. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)

**Pressekontakt:** Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

**Offizielle Kommunikationsagentur:**

Mathias Gundlach, Fauth Gundlach & Hübl GmbH  
Kellerstraße 1, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611 172142-00  
[gundlach@fgundh.de](mailto:gundlach@fgundh.de)



# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Gründen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
**Pressekontakt:** Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

**Offizielle Kommunikationsagentur:**  
Mathias Gundlach, Fauth Gundlach & Hübl GmbH  
Kellerstraße 1, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611 172142-00  
[gundlach@fgundh.de](mailto:gundlach@fgundh.de)

